

Communiqué de presse *Pour diffusion immédiate*

Remise des prix Gaïas 2025 : La MRC Vallée-de-la-Gatineau célèbre l'engagement environnemental scolaire

Maniwaki, le 8 mai 2025 – La MRC de La Vallée-de-la-Gatineau est fière d'annoncer, dans le cadre du Jour de la Terre, la **relance des prix Gaïas**, destinés à récompenser les quatre groupes scolaires ayant réalisé les meilleurs projets environnementaux au cours de l'année scolaire 2024-2025.

À travers la remise de ces prix, la MRCVG souhaite souligner et encourager les actions positives et concrètes posées par les élèves, les enseignants et le personnel scolaire en matière de protection de l'environnement. Le concours Gaïa 2025 a été organisé en partenariat avec le Centre de services scolaires des Hauts-Bois-de-l'Outaouais, un précieux collaborateur dans cette initiative mobilisatrice.

Les groupes lauréats voient leur projet et leur école inscrits sur une plaque à la base des trophées Gaïas, qu'ils auront le privilège de conserver au sein de leur école pendant une année. À l'issue de cette période, les trophées sont remis en jeu pour récompenser une nouvelle cohorte de jeunes engagés.

Créés en 2009 par deux artistes locaux, Donald Doiron, spécialiste du métal, et Christian Gauthier, artisan du bois, les trophées Gaïas incarnent l'esprit de créativité, de fierté locale et d'engagement envers un avenir plus durable.

La MRC de La Vallée-de-la-Gatineau remercie chaleureusement tous les participants pour leur dynamisme et leur dévouement à faire rayonner les valeurs environnementales dans notre communauté.

Dévoilement des gagnants du défi Gaïa : édition 2025

Gaïa Obama pour le projet le plus rassembleur : Pavillon Sainte-Thérèse de Cayamant, Atelier « pollution plastique »

Gaïa Nature pour le projet avec le plus d'incidence positive sur l'environnement : Pavillon Notre-Dame-de-Grâce de Bouchette, Tri des rebuts, compostage et élimination des déchets plastiques

Gaïa Persévérance où les étudiants ont mis des efforts notables et soutenus : Pavillon Pie-XII de Maniwaki, Récupération de piles

Gaïa Extravaganza pour le projet qui sort le plus de l'ordinaire : CFER de Maniwaki, Voyage humanitaire au Costa Rica

-30-

Pour plus d'informations :

Natacha Desjardins
Coordonnatrice aux communications
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
819 463-3241, poste 251
ndesjardins@mrcvg.qc.ca